

*Sirvan estas breves líneas para presentar la nueva época de la revista Arquitectura del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid. Breves por no querer restar espacio a los diversos contenidos de este primer número, cuando debían ser bien largas por la importancia que representa el hecho de la aparición de nuestra revista en una nueva época que se presenta con anhelos renovadores en todos los sentidos.*

*Empieza por ser una revista de Arquitectura y Urbanismo, porque el tiempo va demostrando que no existe Urbanismo sin el músculo de la Arquitectura, ni Arquitectura sin el espacio definido por el Urbanismo.*

*Quiere ser una revista abierta a todos, a los arquitectos especialmente, con independencia de grupos o capillas, y también a todos aquellos que consideren la arquitectura como uno de los grandes vehículos por donde se manifiestan tanto la cultura y el pasado como la imperiosa vigencia de nuestro presente con vistas a nuestro porvenir.*

*La arquitectura del pasado es uno de nuestros más valiosos patrimonios, que debemos celosamente conservar, como la que nosotros hacemos lo será en el futuro si alcanza las calidades técnicas y artísticas que nuestra civilización reclama.*

*Será en una palabra una revista de todos y para todos, que empieza por ser exigente consigo misma, con sus textos y materias, con su información, con sus colaboradores, y con sus ambiciosos propósitos que deberán seguir la exigencia vitrubiana: utilitas, firmitas, venustas.*

Fernando Chueca Goitia

*Decano del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid*